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＜点鐘＞� 中島健児会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜会長報告＞� 中島健児会長
　先に、理事会報告です。
・�インターアクト海外研修の費用を一部負担するこ
とが承認されました。
・��RAC主催のたばこの吸い殻拾いイベントの協賛
金を拠出することが承認されました。

・千葉被災地義援金を拠出することが承認されました。
　以下、会長報告です。
1.��2018−19年度増強率優秀クラブ1位�地区大会表彰
の登壇代表者依頼の件
2.��RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅡ
開催の案内
　11/10（日）�8：30〜17：30�聖光学院中学校高等学校
3.��「2019年9月台風15号」千葉被災地への義援金協力
依頼
4.�2019−20年度インターアクト海外研修旅行の案内
　12/21（土）〜24（火）訪問予定地：台湾
5.��第13回たばこの吸い殻拾い&ウォーキング例会の
案内
　11/17（日）開会10：30�交流会13：00〜15：00
　�詳しい案内は事務局に届いておりますので、参加
したい方はお問合せ下さい。
6.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）実
行委員会開催の報告について
7.�禅寺丸柿祭りの案内

　10/12（土）10:00〜15:00�柿生駅前広場

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊第3グループ第3回会長幹事会開催のお知らせ
　11/13（水）�18：00〜�柏屋
＊当クラブ例会
　10/22（火）→地区大会へ振替�地区大会：26（土）
　パシフィコ横浜
　10/29（火）�移動例会（夜会）
　　　　　�アサオガーデンにてBBQ
＊近隣クラブ例会変更・案内
　新川崎RC
＊�ゴルフ同好会からのお知らせがポストインされて
おりますのでご確認下さい。

＜ニコニコ委員会＞� 山口篤委員長
　中島健児会長→「井上社会奉仕委員長、鴨志田国
際奉仕委員長、本日のプログラム宜しくお願いいた
します」。金子幹事→「本日の委員会報告、井上勇委
員長、鴨志田委員長よろしくお願いします」。大矢
会員→「義母が明日で105才になります」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。青柳会員、福家会員、平岡
会員、井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、鴨志田
会員、菊池会員、小島会員、小塚会員、都田会員、
宮﨑会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、親
松会員、尾崎会員、佐々岡会員、嶋会員、白井会員、
鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1978回 10月25･26日 地区大会

第1979回 10月29日 会員卓話　移動例会（夜会）

第1980回 11月 5 日 クラブ協議会
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山口卓会員、屋敷会員、結城会員、山口篤会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜委員会報告＞　　　
社会奉仕委員会� 井上勇委員長
　10月3日（木）にクラブ
奉仕委員長会議がありま
した。今年度も3クラブ
合同の委員長会議でし
た。ガバナー、パストガ
バナーのご挨拶があり、
その後にパネルディスカ
ッションがあり、職業奉
仕、社会奉仕、国際奉仕部門の責任者の方から各奉
仕部門のお話がありました。職業奉仕部門のパネラ
ーの方から、横浜市と川崎市の教頭先生等にロータ
リーの企業で先生以外の職業体験をして頂くという
企画を何年も続けているというお話がありました。
次に社会奉仕部門からは、2018-19年度の社会奉仕活
動に関する各クラブへのアンケート結果の説明でし
た。回答クラブは56クラブ中56クラブ。全クラブか
ら回答を得られています。その後各テーブル毎にグ
ループ討議が行われました。多摩川の清掃活動、区
民祭の献血などを行っているクラブが多かったよう
です。子供食堂の支援をしているクラブもありまし
た。子供食堂は引きこもりの子供等に食事の供給を
しています。子供食堂への資材の供給や卓話などの
支援をしているとのことです。歯科医師会と共同で
歯ブラシをプレゼントするという活動をしているク
ラブもありました。当クラブで行っているのは公道
の清掃等の美化運動です。また3年前から昭和音大
祭でバザーも行っています。今年も品物の提供や当

日のお手伝いなどご協力をよろしくお願いします。
　
国際奉仕委員会� 鴨志田委員長
　10月3日、メモワール
プラザソシア21において
2019-20年度クラブ奉仕
委員長会議が行われ参加
いたしました。
　第1部のパネルディス
カッションではコーディ
ネーター野口隆史地区奉
仕委員長、パネラーに平雅吉第4グループガバナー
補佐、鈴木昇二地区奉仕副委員長舟木拓志地区奉仕
副委員長で話が進みました。
第2部のグループ討議は、舟木地区奉仕副委員長よ
り、ロータリークラブは渡航禁止の国にも入国でき
るので、紛争の続いているガザ地区へ数回ボランテ
ィアに行っているというお話を中心に進められ、グ
ループ毎に発表いたしました。また当クラブと同じ
く、台湾に姉妹クラブを持つクラブが多く話がはず
みました。また地区で国際親善メークアップを行っ
ているということです。昨年はタイの3カ所のクラ
ブにメークアップツアーを行いました。今年は5月
にアメリカのナッシュビルロータリーにメークアッ
プツアーがあるとのことで可能な方は参加してみて
下さい。

 •財団の寄付について� 大矢会員
　財団への寄付金が当ク
ラブは少ないようです
が、その経緯についてお
話したいと思います。当
クラブは単独で5年間元
ベトナム難民であったト
ランゴクランさんを支援
していました。聖マリア
ンナ医科大学へ進学し現在は開業医として活躍中で
す。そちらへの支援が多かったので財団への寄付は
少ないという状況でした。これからは財団への寄付
もよろしくお願いします。

＜点鐘＞� 中島健児会長

会員 出席 欠席 メーク

第1976回� 49� 34� 15� � 69.39%
第1975回� 49� 40� 9� 5� 91.84%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 31件� 31,000円� 461件� 529,514円
� 0件� 0円� 12件� 183,400円
� 0件� 0円� 1件� 110,000円
� 0件� 0円� 15件� 230,000円

累計


